

## ワールドランキング

4月1日時点のフットオリエンティングのワールドランキングは、男子はフランスのティエリ・ジョルジュが5844点、女子はスイスのシモーネ・ニグリーが6088点でトップ。ランキングは年間ベスト4大会の合計得点で決められるが日本勢は地域のハンディもあり年間4つの大会に参加することも難しい現状がある。4大会以上参加しているのはいずれもAPOCに参加している。尚、日本勢では番場洋子の95位が最高であった。

男子	加藤 弘之	227位	4042点	
	松澤 俊行	401位	2847点	3大会
	紺野 俊介	629位	1891点	2大会
	和久田好秀	732位	1570点	3大会
	西尾 信博	741位	1530点	3大会
	平井 均	797位	1297点	3大会
	以下15名がランキングされている			
女子	番場 洋子	95位	4418点	
	皆川美紀子	223位	3128点	
	加納 尚子	225位	2887点	
	小暮 円香	447位	1378点	2大会
	朴峠 周子	655位	1378点	2大会
	志村 直子	781位	464点	1大会

スキーOでは酒井佳子が57位、堀江守弘が69位にランクされており健闘している。

## 釜山との交流

北九州オリエンティングクラブは、韓国の釜山オリエンティングクラブと交流が深く、北九州オリエンティングクラブは昨年末に釜山を訪問。3月末に釜山オリエンティングクラブの会長張英徳さんから19年度の事業の計画とともに、2008年APOCの計画を手紙で受け取った。2008年7月25日～30日ソウル近郊の京畿道一円で、第1回アジア選手権大会とともに開催されることになったとのこと。また、理事の朴さんが5月19、20日に開催される大会(手紙では沖縄大会と書いてありましたが、長崎大会のことと思われます)に参加されるとのこと。韓国と日本の交流がオリエンティングを通じて益々盛んになって欲しいものです。また、釜山オリエンティングクラブと北九州オリエンティングクラブのご尽力に感銘しました。

## 平尾台クリーン大作戦に参加

北九州オリエンティング協会

4月1日にオリエンティングでお世話になっているカルスト台地平尾台で行われた野焼き後のクリーン作業に北九州オリエンティング協会の14名が参加。ごみのないトレインでオリエンティングが楽しめます。

## WOC2005への賛助の御礼

4月号でもご案内しましたように2005年愛知県で開催したWOCでは多額の負債が発生してしまいました。これは、首脳部の管理監督が至らなかったことによるもので、

責任を感じています。この負債はオリエンティング愛好者やクラブに寄付をしていただいたり、借り入れをさせていただいております。今まで、多くの寄付をいただいているかたも多い中、さらに借入金を寄付に切り替えていただくことをお願いするのは、大変苦痛でしたが、思い切っておりました。その結果、大部分のかたのご理解をいただき、借入金を当初の約60%の2500万円程度まで

圧縮することができました。また、愛知県協会が昨年主催した中日東海ブロック大会、愛知県民大会、トレイルランニング大会に多数の参加をいただいたり、JOA賛助会員になっていただくなど、多くの皆様のご協力も加わり、予想以上の成果が得られました。しかし、まだまだ完済までには10年以上の年月が必要と考えております。愛知県オリエンティング協会では今年も12月に公認大会を開くなど、多くの大会開催を計画しています。この大会参加料の一部をWOCの返済に回したいと考えています。オリエンティング愛好者の皆様には、引き続き大会参加などを通じてご協力をお願いいたします。

## 〇-談注意」

クラスは性別・年齢別で

4月号の所要時間計測については全く反応がなく、残念です。今回、穴のコントロールについて書くご意見、過去の議論状況を探ってみました。それよりクラスについて書いたほうが興味深いと思い、方向転換しました。

オリエンティングは性別、年齢、能力に関係なく誰でも楽しめるようにクラスが設定されています。一方、ロング、ミドル、スプリントのように距離による種目もあります。

これは、オリエンティングに関わらず多くのスポーツにおいても、男女別、年齢別(中学、高校などの区分けも含む)に大会が行われています。一般的に公式の大会において中学生と高校生が試合をすることがありません。以前からオリエンティングでは競技人口が少ないせいか、中小規模大会では様々なクラスの集約が行われてきました。例えば、MA MB MNです。極端な場合はA B Nというのがあります。それはそれで興味深いのですが、あまり多くなると若年者や高齢者の参加意欲を削ぐと思われます。また、MAL、MASのような距離別クラスわけも同様、20代から離れるほど成績は厳しくなります。ロングの競技会なら、ロングの範疇で年齢に応じた距離を設定すべき(競技規則にある性別・年齢別の優勝設定時間に準拠)と思われます。性別・年齢別にわけた上、さらに必要なクラスに能力別を加えるべきと思います。が、皆様のお考えは……。(三河屋森平)

今後、このコーナー(〇-談注意)に対する皆様のご意見を紹介していきます。お待ちしております。(送付先は封筒表面参照)

